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　皆さん、こんにちは。3月に入りまして、本日
が第一例会となっており、先ほど役員理事会を
無事に終了致しました。退会会員が2名出ております。約30年
郡山RCに在籍されました小林良一君です。小林さんのご子息
が入会されるということで、やむを得ず退会届けを受理させて頂
きました。オリックス㈱郡山支店長の鈴木淳君が3月1日付けで
異動になったというご報告を頂きました。後任の支店長が入会し
て頂けるという確約を頂いております。次に新入会員のご紹介
です。ランドジャパン㈲常務取締役の吉田哲幸君、小林良一さ
んのご子息で、㈲旭写真館代表取締役の小林志郎君、パスト
会長の武田良夫さんのご子息の㈱武田商店代表取締役の武田
圭一君です。皆様、ご承認よろしいでしょうか。（拍手）ありがと
うございます。
　ロータリー財団と地区補助金を利用した、郡衙石標建立とい
うことで、次年度以降に石碑を建てるということを通させて頂きま
した。地区からトルコ・シリア大地震義援金協力の要請が参りま
した。1人1,000円の全員分をクラブ会費から地区へ寄付をした
いと思っております。
　10年前の神山パスト会長の時に、立川RCに東北の桜をとい
うことで、宮城・岩手・福島のRCからパレスホテル立川に植樹
をさせて頂きました。それの10周年式典にお呼び頂いておりまし
て、神山パスト会長、鈴木禎夫パスト会長、私と橋本幹事で3
月10日に立川RCから、行って参ります。郡山をアピールして参
りたいと思っております。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　去る2月2～3日、母の告別式に際しまして多くの皆様にご焼香
を頂きまして誠にありがとうございます。この場をお借りしまして御
礼を申し上げたいと思います。

鈴木基修君

　ロータリーに参加させて頂いて1年半が経ちましたが、郡山支
店の在籍は4年です。通常3～4年の異動が多いので、そろそろ
かなと感じていたのですが、とうとう来てしまったという状況です。
次は香川県に行きます。短い間でしたが郡山RCで皆さんから教
えた頂いたことを生かして、新しい地で頑張って行きたいと思いま
す。大変お世話になりました。ありがとうございました。

退会会員挨拶

　ロータリーレートは3月から1ドル136円に変更と
なります。

幹事報告 橋本　勝 幹事

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。
NTTの一井さんの卓話楽しみです。 佐藤尚宏君

◎本日は第30回例会です。宜しくお願いします。また、一井支
店長の卓話楽しみに! 橋本　勝君

◎一井さん、本日の卓話お世話になります。宜しくお願い致します!
 山口　仁君
◎本日の卓話、楽しみです。宜しくお願いします。 高橋孝行君
◎一井さんの卓話を楽しみにしています。 前田泰彦君
◎NTT一井さんの卓話、楽しみです。 中原喜範君
◎一井さんの卓話、楽しみにしてます。銀婚祝いありがとうござ
います。 佐藤政弘君

◎長い間、休ませて頂きました。この間、多くの会員の皆様に
ご迷惑をおかけ致しました。大変申し訳ございませんでした。
今日から又、出席させて頂きます。本日は結婚・誕生祝いを
頂き、ありがとうございます。 太田　宏君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

「海洋プラスチックごみの現状と
　　　　　いわきでの取り組み」
 アクアマリンふくしま職員  岩田雅光氏

次 回 第32回例会
令和5年3月16日㈭
ゲスト卓話

支店長　鈴木　淳君
オリックス㈱　郡山支店

　4月13日㈭に観桜会を行いたいと思います。例会は郡山市総
合福祉センターで、観桜会はBestTable＆開成柏屋ポケットガー
デンで昨年のように華やかにみんなで花見をやって行きたいと
思っております。4月15日に親睦ゴルフコンペを開催致します。
郡山ゴルフクラブでスタートは9時10分、集合は8時40分です。
案内は後ほど皆さんへお流ししますので、多くの皆様の参加を
宜しくお願い致します。

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

　2日／石井祐一君 　3日／早乙女充宏君 11日／平松敏郎君 
14日／平栗俊昭君 18日／小田修史君、星　北斗君
19日／木村　毅君 21日／神山英司君 22日／安倍元雄君 
26日／菅野秀士君 27日／太田　宏君 31日／佐藤光一君

3月誕生日祝い

　1日／佐藤昌宏君 　2日／山口　仁君 　3日／佐藤光一君 
11日／遠藤喜志雄君 14日／佐藤政弘君 15日／橋本半兵衛君
20日／阿部充宏君 22日／太田　宏君 23日／西迫耕一郎君

3月結婚記念日祝い

　3月30日は年度末で休会となっております。
本日の卓話は、NTT東日本福島支店郡山営業支店長の一井
朋和君から自己紹介と題して卓話を頂きます。宜しくお願い致し
ます。

プログラム委員会報告・紹介
山口　仁 委員長

NTT東日本福島支店
　郡山営業支店長　一井朋和君

会員卓話

　私は1973年1月生まれです。ちょうど50歳になりました。生ま
れは東京都目黒区です。今も家族は目黒区中目黒に住んでいて、
単身赴任中です。妻と高校2年生の息子が1人の3人家族で
す。この一井という名前は結構珍しいかと思いますが、兵庫の
方の名前らしいです。父方の祖母の姓になっています。朋和と
言いますが、同じ会社に勤める妻は朋子という名前で、同じ朋
の名前になっています。NTT東日本の社員録で見ても一井は2
人だけです。名前も似通っているということで、たまに間違って
メールが来たりします。中目黒は芸能人の方が多く住んでいます。
キムタクさんやギャル曾根さんはよく見ます。唐沢寿明さんや久
保田利伸さんとかヒロミさんとか立派な家に住んでいます。
　高校は東京都立青山高校に行きまして、サッカーばかりしてい
ました。その後1年浪人しましたが、サッカーがやりたくて筑波大
学に入学しました。筑波大学のサッカー部は後輩に三苫選手、
谷口選手、上野コーチは同級生です。久保君の父親がサッカ
ー部の先輩でした。卒業後1996年NTTに入社し、翌年に
NTTが東・東西・コミュニケーションに分かれましたので、
NTT東日本に移りました。職場は築地・日本橋・神田・日本橋・
銀座・品川・新宿とずっと東京でした。その後、マネージャーに
なって川越に行きました。その後、郡山に来たのが2020年7月。
今はもう3年半になりました。去年も異動の話がありましたが、7
月から郡山営業支店長になり、ロータリーの方にも入会させて頂
きました。
　仕事の紹介をさせていただきます。NTT東日本福島支店は
福島・郡山・いわき・会津に拠点があり、福島県全体で400人、
郡山が200人です。これでも最近人が減りまして、20年前は3
倍の1200人程いました。拠点も20程ありました。今は平均年
齢が50歳以上で高齢化が進んでいます。60歳で退職、65歳

「自己紹介」

総員／ 102名　出席／ 54名　欠席／ 48名
出席率／ 52.94％　前回修正率／ 100％
他クラブ出席／ 3名

出席報告 有賀隆宏 委員長

まで再雇用というのが通常ルールですが、福島では70歳まで働
いて貰っている人が結構います。NTT東日本は国内の電気通
信サービスです。関連会社のドコモとかコミュニケーションとか、
似たような仕事をやっていることが多く、ドコモもうちのフレッツ光
を、うちが卸して販売をしてますので、なかなか分かりずらくて申
し訳ありません。最近は付帯する事業を頑張って収益をあげよう
ということで、陸上養殖という、スーパーの「いちい」さんと共同
で紅鮭の実証実験をやっております。その他、睡眠ビジネスで、
枕にセンサーを付けて人が快適に寝られるようにデーターを取っ
て、ビジネスに繋げて行きたいという事業もチャレンジしております。
また、昆虫食事業に参入ということで、食用コオロギの育成とい
うニュースもあります。これからどうなるか分かりませんが、新しい
事業をやって、通信だけじゃないところでもビジネスを広げて行き
たいなと思っているところです。他にも色々な子会社を作っており
ます。NTTアグリテクノロジーといいまして、センサーを付けて
収穫量を上げようというものや、東京や山梨でレタスやトマトを作
っています。NTT eスポーツはイベントをやる会社です。NTT 
eドローンテクノロジーは、橋や大きなビルなどの、人間では検査
がやりづらい所にドローンを使い建物の強度検査等をやっていま
す。NTT DXパートナー、これが去年作られた会社です。DX
のコンサルをやっておりますので、是非お声がけを頂けるとご相
談に乗れると思います。7月にリモートワークを基本とする新たな
働き方の導入でで原則会社に来なくても良く、東京勤務の人が
沖縄に住んでリモートワークが可能となります。必要な時だけ会
社に来れば良いと言うことです。転勤や単身赴任を伴わない働
き方が拡大します。少しずつそういう働き方変革をやっております。
福島支店でもリモートワーク率を70％にしろと言われていて、今
日も朝は会社に行きましたが、このまま郡山の家に帰りまして、夜
東京に戻り、明日は東京でリモートワーク、こういった新たな働き
方生き方をしております。
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保田利伸さんとかヒロミさんとか立派な家に住んでいます。
　高校は東京都立青山高校に行きまして、サッカーばかりしてい
ました。その後1年浪人しましたが、サッカーがやりたくて筑波大
学に入学しました。筑波大学のサッカー部は後輩に三苫選手、
谷口選手、上野コーチは同級生です。久保君の父親がサッカ
ー部の先輩でした。卒業後1996年NTTに入社し、翌年に
NTTが東・東西・コミュニケーションに分かれましたので、
NTT東日本に移りました。職場は築地・日本橋・神田・日本橋・
銀座・品川・新宿とずっと東京でした。その後、マネージャーに
なって川越に行きました。その後、郡山に来たのが2020年7月。
今はもう3年半になりました。去年も異動の話がありましたが、7
月から郡山営業支店長になり、ロータリーの方にも入会させて頂
きました。
　仕事の紹介をさせていただきます。NTT東日本福島支店は
福島・郡山・いわき・会津に拠点があり、福島県全体で400人、
郡山が200人です。これでも最近人が減りまして、20年前は3
倍の1200人程いました。拠点も20程ありました。今は平均年
齢が50歳以上で高齢化が進んでいます。60歳で退職、65歳

「自己紹介」

総員／ 102名　出席／ 54名　欠席／ 48名
出席率／ 52.94％　前回修正率／ 100％
他クラブ出席／ 3名

出席報告 有賀隆宏 委員長

まで再雇用というのが通常ルールですが、福島では70歳まで働
いて貰っている人が結構います。NTT東日本は国内の電気通
信サービスです。関連会社のドコモとかコミュニケーションとか、
似たような仕事をやっていることが多く、ドコモもうちのフレッツ光
を、うちが卸して販売をしてますので、なかなか分かりずらくて申
し訳ありません。最近は付帯する事業を頑張って収益をあげよう
ということで、陸上養殖という、スーパーの「いちい」さんと共同
で紅鮭の実証実験をやっております。その他、睡眠ビジネスで、
枕にセンサーを付けて人が快適に寝られるようにデーターを取っ
て、ビジネスに繋げて行きたいという事業もチャレンジしております。
また、昆虫食事業に参入ということで、食用コオロギの育成とい
うニュースもあります。これからどうなるか分かりませんが、新しい
事業をやって、通信だけじゃないところでもビジネスを広げて行き
たいなと思っているところです。他にも色々な子会社を作っており
ます。NTTアグリテクノロジーといいまして、センサーを付けて
収穫量を上げようというものや、東京や山梨でレタスやトマトを作
っています。NTT eスポーツはイベントをやる会社です。NTT 
eドローンテクノロジーは、橋や大きなビルなどの、人間では検査
がやりづらい所にドローンを使い建物の強度検査等をやっていま
す。NTT DXパートナー、これが去年作られた会社です。DX
のコンサルをやっておりますので、是非お声がけを頂けるとご相
談に乗れると思います。7月にリモートワークを基本とする新たな
働き方の導入でで原則会社に来なくても良く、東京勤務の人が
沖縄に住んでリモートワークが可能となります。必要な時だけ会
社に来れば良いと言うことです。転勤や単身赴任を伴わない働
き方が拡大します。少しずつそういう働き方変革をやっております。
福島支店でもリモートワーク率を70％にしろと言われていて、今
日も朝は会社に行きましたが、このまま郡山の家に帰りまして、夜
東京に戻り、明日は東京でリモートワーク、こういった新たな働き
方生き方をしております。


